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第 １ 回 教 育 委 員 会 会 議 録 （ 要 点 ）  

 

日時 

場所 

 

出席委員 

 

 

欠席委員 

 

会議に出席した者

の職･氏名 

 

 

 

傍聴人 

 

議題 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

八木教育長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

 

八木教育長 

 

 

平成 31年１月９日（水）午前 10時 

庁舎第３別館２階 会議室 

 

教育長 八木良二、委員 藤井信子、委員 篠宮博幸、 

委員 村上浩一、委員 西原梨乃 

 

なし 

 

事務局長 林秀樹、総務課長 橋田裕旨、 

学校教育課長 田坂敏、社会教育課長 神野秀夫、 

文化振興課長 冨田義勝、スポーツ振興課長補佐 西原孝、 

学校給食課長 塩見慎一郎、総務課長補佐 白石恭一 

 

報道 １社１名 

 

その他 

 

 傍聴について確認する。 

 

 異議なし 

 

 異議なしと認め傍聴を許可する。 

 

 （傍聴人入場） 

午前 10 時、開会を宣す。 

 

日程番号１、平成 30 年第 16 回会議録を承認してよいか問う。 

 

承認する。 

 

日程番号２、会議録の署名委員に、藤井委員、西原委員を指名す

る。 

 

新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いい

たします。 

小中学校冬季休業日も無事終了し、昨日１月８日、各校では始業
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式を行い第３学期がスタートしております。今年度、締めくくりの

学期となり、中学校では少年式が、そして小中学校では卒業式等も

ございます。よろしくお願いします。 

来る１月13日（日）には、旧今治市及び関前地域の成人式を、国

際ホテルにて開催いたします。こちらにつきましてもよろしくお願

いいたします。 

そのほか、主な行事の報告、並びに１月末までの行事予定につき

ましてお手元の文書に記載しております。この文書をもって教育長

報告とさせていただきます。 

 

１ 報告 

12月５日（水） 議会（～21日） 

        防災ポスター児童生徒作品展表彰式 

12月８日（土） 市長杯しまなみカップ中学生交流大会 

12月21日（金） ものづくり体験講座発表会（14：25近見中） 

12月25日（火） 小･中学校 第２学期終業式 

12月28日（金） プロ野球愛媛県人会プロ野球教室 

１月１日（火） 新春交礼会 

１月２日（水） 成人式（朝倉地域） 

１月３日（木） 成人式（玉川、大西、菊間、波方、伯方地域） 

１月４日（金） 成人式（吉海、宮窪、上浦、大三島地域） 

１月５日（土） 今治市婦人教育指導者研修会及び新年会 

１月７日（月） 民生児童委員協議会新年交礼会 

１月８日（火） 小中学校第３学期始業式 

        空調設備整備検討審議会 

 

２ 予定 

１月９日（水） 定例教育委員会 

１月12日（土） 野球教室並びに大新田公園案内板除幕式 

        今治教育推進協議会及び今治市ＰＴＡ連合会 

        役員との意見交換会 

１月13日（日） 中学校サッカー大会 

        成人式（旧今治市、関前地域） 

        別宮校区新年交礼会 

        少年少女合唱団定期演奏会 

１月20日（日） 新春サイクリング大会 

１月21日（月） 人権尊重のまちづくり審議会 

１月22日（火） 児童生徒をまもり育てる協議会管内別連絡協議 

        会 

        給食運営審議会 
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林事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１月26日（土） 税の作文表彰式 

        山本順三大臣祝賀会 

１月27日（日） 愛媛駅伝大会 

        ＰＴＡ親子フェスタ 

 

次に、12月議会につきまして簡単に報告させていただきます。 

12月11日の一般質問では、公明党の谷口議員から、「１ 児童生

徒が朝食を食べているかどうかの調査について」と「２ 学校で朝

食を提供することについて」の２点質問がありまして、私の方から

答弁いたしました。 

このうち１点目につきましては、2016年～2018年３か年間の調査

結果をお答えいたしました。ちなみに昨年度、2018年度の結果では、

「毎日食べる」81.6％、「どちらかといえば食べる」10.8％、「あ

まり食べていない」6.0％、「全く食べない」が1.6％となっており

ます。2016年度、2017年度もおおむね似た結果ですので割愛します

が、「毎日食べる」については、2016年度84.6％、2017年度82.9％

と毎年少しずつ減少傾向にあります。 

２点目の「学校で朝食を提供することについて」では、「現在、

１校で実施し、全県下での展開を計画しているようである広島県の

動向を注視したいが、朝食は、家族などと食べることに意義がある、

食育の推進とともに簡単な朝食は自分で作るといった生活力、自立

の精神の育成にも努めたい」旨、お答えいたしました。 

以上で、教育長報告、そして私からの議会報告を終わります。 

 

私からも、12月議会の答弁について報告させていただきます。 

まず、12月７日、松田澄子議員から質疑があり、３つのことにつ

いてご質問いただきました。 

１番目は、「空調設備整備のスケジュールについて」でございます。 

これにつきましては、補正予算の議決後、設計・施工一括発注方

式にて公募し、３月議会には契約議案を上程したいこと、そして工

期は、2020年３月までを考えている旨、答弁いたしました。 

２番目の「地元業者の活用について」でございます。 

これにつきましては、地域活性化の観点から、出来るだけ地元事

業者にご協力いただきたいこと、また今回の空調設備整備事業は、

全国的に多くの自治体が一斉に施工すると考えられため、機材や事

業者の確保の観点からも、地元事業者の協力は必要であると考えて

いる旨、答弁いたしました。 

３番目の「電気料金について」でございます。 

電気料金等につきましては、設置する機器の能力や台数、運転時

間等に左右されますので、導入支援業務委託において検討する項目
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八木教育長 

 

 

神野社会教育課長 

 

八木教育長 

 

村上委員 

 

 

 

 

神野社会教育課長 

 

八木教育長 

 

－各委員－ 

 

八木教育長 

 

のひとつとしており、試算していただく予定である旨、答弁いたし

ました。 

 

また、12月 10日、同じく松田澄子議員から、「体育館へのエアコ

ンについて」、一般質問がありました。 

これにつきましては、11月１日の衆議院予算委員会におきまして、

柴山文部科学大臣から「補正予算につきましては、最も児童が長時

間を過ごす普通教室への設置を最優先としております。その上で、

体育館等への空調設置については、執行状況を勘案しつつ、各自治

体からの要望も踏まえながら、状況を見極めて対応していきたい」

との答弁を紹介し、本市といたしましても、引き続き、国の動向を

注視してまいりたい旨、答弁いたしました。 

簡単ですが、以上でございます。 

 

本日は、議案がないので、その他を、議題とする。「少年式につ

いて」、説明を求める。 

 

－「少年式について」説明－ 

 

 他に何かあるか問う。 

 

先ほどの少年式については、私も大切な行事であると思っており

ます。可能であれば、子どもの健康面から、また入試を控えた３年

生も参加することなどを考慮して、簡潔に行事が進行されるような

配慮がなされると良いと感じました。 

 

 ご意見につきましては、考慮していきたいと思います。 

 

 他に何かあるか問う。 

 

 なし 

 

午前 10 時 15 分、閉会を宣す。 

 

以上、会議の次第を記し、その相違ないことを証するため署名する。 

 

 

藤井委員             

 

西原委員             


